
平成２９年第２回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 樋口 達哉 
１ 阿見町の，全国瞬時警報システム（以下，「Ｊアラート」という。）

への対応（準備）は万全か 

２ 高野 好央 
１ 阿見町子ども会育成連合会への行政のサポートは充分に行われてい

るか 

３ 石引 大介 １ 小中学校・普通教室への空調設備設置について 

４ 海野  隆 

１ あみ大使の現状と課題について／ネットワークを駆使した今後の展

開を図るべきではないか 

２ 広域連携の一層の推進について／体育及び文化施設，図書館の相互

利用を図るべきではないか 

３ 生活道路整備基準の緩和ないしは特例を適用し舗装整備を推進すべ

きではないか 

４ 国民保護計画にもとづく武力攻撃事態等における町民への情報提

供，町民の避難，避難住民等の救援，武力攻撃災害への対処等につ

いて 

５ 永井 義一 

１ 給食センターの外灯や追尾式太陽光発電システムにおける税金の無

駄遣いについて 

２ 阿見町の平和行政について 

６ 井田 真一 
１ 霞ヶ浦浄化について 

２ 創業支援制度・企業育成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月７日（一般質問第１日目） 



 

 

質 問 者 質  問  事  項 

７ 川畑 秀慈 

１ エネルギー自治と公益事業について 

２ 社会教育の取組みについて 

３ 町の広報紙について 

８ 倉持 松雄 １ 地域コミュニティーの形成推進について 

９ 難波千香子 

１ 公共交通・福祉施策について 

２ 教育について 

３ 高齢者肺炎球菌予防接種について 

10 柴原 成一 １ 阿見町の将来の税収について 

11  久保谷 充 
１ し尿汲み取り及び浄化槽清掃エリア分けによる町民の不利益の是正に

ついて 

12 栗原 宜行 

１ 阿見町第６次総合計画の重点施策「定住促進」の取り組みは進んでい

るか 

２ いきいき茨城ゆめ国体２０１９の準備はどこまで進んでいるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月８日（一般質問第２日目） 


